

## Spreeteufelinnen holten sich den 1. Platz

Der Beeskower Drachensportverein e. V. hat mittlerweile auch eine Women-Mannschaft - Die Spreeteufelinnen. Ihr Debüt hatten unsere Damen am 26.07.2014 in Jessern. Gegen zwei weitere Damen-Mannschaften mussten Sie sich behaupten und fuhren sich auf den 1. Platz. Herzlichen Glückwunsch Mädels und weiter so!!!

---

### Toolbox



[Drucken](#)

### Veröffentlicht

19:43:00

am: 28.07.2014

Uhr

von:

[/cms\\_v1/de/Sonstiges/News/Newsmeldung?newsid=11&pdfview=1](/cms_v1/de/Sonstiges/News/Newsmeldung?newsid=11&pdfview=1)